

Fecha: 01-02-2026
 Medio: El Magallanes
 Supl.: El Magallanes
 Tipo: Noticia general
 Título: Ni Jael ni Nala lograron conquistar adoptantes: solo dos perros encontraron hogar

Pág.: 32
 Cm2: 487,0
 VPE: \$ 973.975

Tiraje: 3.000
 Lectoría: 9.000
 Favorabilidad: No Definida

Sus miradas tiernas no bastaron

Ni Jael ni Nala lograron conquistar adoptantes: solo dos perros encontraron hogar

Ni siquiera la mirada cariñosa ni la presencia de los perros rescatados lograron mover a la comunidad. La más reciente Jornada de Adopción de Mascotas realizada por la Municipalidad de Punta Arenas terminó con un balance desalentador: solo dos perritos encontraron hogar, pese a que había decenas listos para ser entregados.

El canil está al límite de su capacidad y, por eso, se organizó esta actividad, que se desarrolló entre las 11 y las 13,30 horas, en el Centro de Rescate Canino, ubicado en el kilómetro 9,5 norte, sector El Rebenque.

Con esas dos entregas, el municipio contabiliza cinco adopciones en lo que va de 2026, una cifra que evidencia lo difícil que sigue siendo concretar la rotación necesaria para mantener funcionando el sistema de rescate.

El alcalde Claudio Radonich recordó que, aunque en años anteriores se han logrado avances, el problema sigue siendo permanente y la respuesta ciudadana no siempre acompaña. "Solamente en los últimos dos años, entre 2024 y 2025, más de 130 perritos ya tienen un nuevo hogar. Es un número muy importante y por eso este trabajo es continuo. Estamos en un canil que hoy cuenta con 38 perritos, muchos de los cuales están listos para integrarse a una nueva familia", señaló.

Sin embargo, la situación del recinto sigue siendo crítica. El médico veterinario municipal, Jorge Stambuk, explicó que el centro tiene capacidad limitada, con 36 caniles, pero actualmente mantiene 38 perros, lo que obliga a operar

José Villarreal

Cedidas



Nala y Jael esperan una oportunidad de adopción en el Centro de Rescate Canino municipal, donde el espacio es limitado y el llamado es a adoptar y no comprar.



El veterinario municipal Jorge Stambuk junto a Roxi, una de las perritas del canil.



Luna y Freya felices junto a sus nuevas familias.



sobre el máximo recomendado. "Tengo al menos 20 perritos preparados para buscar un nuevo hogar, que es lo más importante. Por eso el llamado es a que la gente adopte y no compre. La adopción es fun-

damental, ya que el espacio del canil es limitado y permite generar nuevos cupos", advirtió.

El profesional agregó que durante enero se realizaron tres instancias de adopción, incluyendo un caso especial-

mente simbólico: un perro de más de 10 años perteneciente al RAIS que llevaba mucho tiempo esperando una oportunidad. Aun así, el interés sigue siendo bajo, mientras crece la demanda por el retiro

5

adopciones se concretaron durante enero y hay 20 mascotas esperando encontrar una familia que las acoja

de animales en la vía pública que requieren esterilización, vacunas y cuidados antes de ser reubicados.

Desde el municipio recalcaron que la adopción no se limita a jornadas específicas, ya que puede realizarse durante todo el año. La atención de público es de lunes a jueves de 10,30 a 12,30 horas y de 14,30 a 16,30, y los viernes de 10,30 a 12,30 y de 14 a 15,30. Además, quienes no puedan asistir en esos horarios pueden coordinar una visita escribiendo al correo cremunicipal@epuntaarenas.cl.